

## Agrodrop - NOVEDADES

<https://www.agrodrop.com.ar/>

# Agrodrop colaboró en la primera carrera automovilística sustentable de Sudamérica



La pandemia y el cambio climático hizo que todos nos replanteáramos la importancia del cuidado del medioambiente. Por una iniciativa de **Juan Carlos Godoy, CEO de Rio Uruguay Seguros**, se buscó convertir el autódromo de Concepción del Uruguay, en el Provincia de Entre Ríos de la Argentina como el primer autódromo sustentable. Para ello, se instalaron paneles solares a cargo de la empresa SUX SOLAR, y en una primera etapa se plantaron 250 árboles autóctonos con el fin de reducir no sólo la contaminación sonora sino que mucho más importante aún reducir la huella de carbono que producen los vehículos en las carreras, siendo Agrodrop invitado a colaborar con la causa.

Cuando nos enteramos de tan magnífica propuesta de RUS en su departamento del agro, decidimos poner manos a la obra y trabajar entregando y colocando nuestra tecnología para forestación "Drop System Intensive Fields" en cada uno de los árboles. Donamos todos los bidones con el fin de ayudar a las plantas para enraizar y evitar su

muerte también por falta de riego u otros imprevistos. Drop System Intensive Fields reduce al mínimo el porcentaje de probabilidad de mortandad de cada árbol.

Por dicha acción, el autódromo de Concepción del Uruguay recibió una estrella FIA por ser el primer autódromo sustentable de Sudamérica. El evento con resonancia mundial se realizó el fin de semana del 26 y 27 de Marzo ante 35 mil espectadores por la tercera fecha del Turismo Carretera y TC Pista, haciendo partícipes a los pilotos, directivos del autódromo y el intendente, además del equipo de **RUS**, el de **SUX SOLAR** y el de **AGRODROP**.

**Link to Original article:** <https://agrodrop.com.ar/noticias/agrodrop-colaboro-en-la-primera-carrera-automovilistica-sustentable-de-sudamerica?elem=281402>